



Charte du Mondial Pupilles : Respect et Fair-Play

A destination des joueurs, des coaches, des parents, des spectateurs

Le Mondial Pupilles de Plomelin est un tournoi de football qui repose sur des valeurs essentielles : respect, fair-play et plaisir du jeu. Tous les acteurs (joueurs, coaches, parents et spectateurs) s'engagent à respecter ces principes pour assurer une belle compétition.

#1. Respect des règles du jeu et des arbitres

Tous les participants doivent respecter les règles officielles du football ainsi que les décisions des arbitres, même en cas de désaccord.

#2. Fair-play et esprit sportif

Gagner ou perdre fait partie du jeu. Chaque équipe et chaque joueur doivent respecter les adversaires et ses coéquipiers. Rester dignes et respectueux, quelles que soient les circonstances.

#3. Respect des entraîneurs et encadrants

Les coaches doivent montrer l'exemple en adoptant une attitude positive et bienveillante envers leurs joueurs, les autres équipes, les arbitres, les bénévoles et les organisateurs.

#4. Respect des parents et spectateurs

Les parents et spectateurs doivent encourager leur équipe dans un esprit positif et éviter toute attitude négative (critiques, insultes, pression excessive).

#5. Tolérance zéro pour la violence et les insultes

Tout comportement violent (physique ou verbal) est strictement interdit, que ce soit sur le terrain ou en dehors.

#6. Inclusion et respect de tous

Aucune forme de discrimination ne sera tolérée. Le football est un sport pour tous.

#7. Protection des joueurs

L'objectif principal est le plaisir et le développement des enfants. Aucune pression excessive ne doit être exercée sur les jeunes footballeurs.

#8. Acceptation de la charte

Toute personne participant au tournoi (joueurs, coaches, parents, spectateurs) s'engage à respecter cette charte.

En signant cette charte, nous nous engageons à respecter ces règles et à faire du tournoi un moment de plaisir et de convivialité pour tous.